

# PERS

## Menteri ATR/BPN Serahkan 1.334 Sertifikat Tanah di Banten, Dorong Percepatan Sertifikasi Wakaf

Suhendi - [BANTEN.PERS.OR.ID](http://BANTEN.PERS.OR.ID)

Dec 21, 2024 - 11:39



SERANG – Menteri Agraria dan Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN), Nusron Wahid, menyerahkan 1.334 sertifikat tanah kepada

masyarakat se-Provinsi Banten. Acara ini berlangsung di Masjid Raya Al-Bantani, Kawasan Pusat Perkantoran Pemerintah Provinsi Banten (KP3B), Kota Serang. Penyerahan dilakukan secara daring dan luring, dengan 86 sertifikat di antaranya diperuntukkan bagi masyarakat Kota Tangerang Selatan, Jum'at (20/12/2024).

Turut mendampingi Nusron Wahid dalam acara ini, Gubernur Banten terpilih Andra Soni, Pj. Sekretaris Daerah Provinsi Banten Al Muktabar, dan Kepala Kanwil BPN Provinsi Banten Sudaryanto. Nusron menegaskan pentingnya percepatan sertifikasi tanah wakaf sebagai bagian dari upaya menjaga aset umat.

“Yang paling penting adalah mempercepat sertifikasi tanah wakaf. Ini aset umat yang harus kita selamatkan. Saya sudah instruksikan kepada Kepala Kanwil dan Kepala Kantah, agar memperbanyak dan mempercepat sertifikasi tanah wakaf secara gratis,” ujar Nusron dalam sambutannya.

Dari 86 sertifikat yang diserahkan untuk Kota Tangerang Selatan, 21 sertifikat diberikan secara langsung. Rinciannya, 8 sertifikat untuk tanah wakaf, 4 untuk Barang Milik Negara (BMN), dan 9 untuk Barang Milik Daerah (BMD). Sementara itu, 65 sertifikat Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) diserahkan secara daring kepada warga di Kecamatan Pondok Aren, dengan 34 sertifikat untuk Kelurahan Pondok Aren dan 31 sertifikat untuk Kelurahan Pondok Pucung.

Kepala Kantor Pertanahan Kota Tangerang Selatan, Shinta Purwitasari, menyampaikan bahwa sertifikat yang diterima masyarakat dalam bentuk elektronik. “Saya harap sertifikat ini dijaga dengan baik. Jika ada kendala, masyarakat bisa langsung datang ke kantor kami,” kata Shinta.

Selain penyerahan sertifikat, Kantor Wilayah BPN Provinsi Banten juga menggelar Pameran Inovasi yang melibatkan Kantor Pertanahan (Kantah) dari berbagai kota dan kabupaten di Banten. Kantah Tangerang Selatan menampilkan tiga inovasi unggulan:

1. Sultan Taru Tangsel – Konsultasi Pertanahan dan Tata Ruang melalui Zoom Meeting.
2. Mobil Spirit Tangsel – Layanan sertifikat keliling untuk mempermudah masyarakat.
3. Mal Pelayanan Publik (MPP) – Layanan terpadu di satu tempat.

Acara ini turut dihadiri oleh sejumlah pejabat tinggi Kementerian ATR/BPN, menandai komitmen pemerintah dalam mempercepat program sertifikasi tanah di berbagai daerah. (Hendi)